
X I Р О Т О К О Л  № 2 
проведения собрания граждан Удачинского сельсовета

23,03.2021 с. Удачное

Место проведения -  сельсовет 
Присутствовало - 3 6  человек

Председатель собрания Лавринович Марина Васильевна 

Секретарь собрания Бумаго Валентина Ивановна

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Противопожарное состояние населённых пунктов в весенне-летний 
пожароопасный период.
Докладчик Лавринович М.В.
2. О задолженности по налогам.
Докладчик Комлева М.И,
1 .Слушали:
Лавринович М.В., главу сельсовета, Каждый житель нашего сельсовета 
старается тщательно убрать листву из-под кустарников и деревьев, из 
палисадников, сгребают на своих участках, и жгут. Беспечное обращение с 
огнем при сжигании сухой травы и опавших листьев на территории 
домовладений зачастую оборачивается бедой -  множество пожаров в 
весенне-летний период происходит именно по этой причине. 
Чтобы не случилось несчастья, Администрация Удачинского поселения 
напоминает основные правила пожарной безопасности:
- на дворовых территориях не разрешается устраивать свалки горючих
отходов;
- категорически запрещено разведение костров, сжигание отходов;
- нельзя забывать, что дороги, проезды и подъезды к домам должны быть 
всегда свободными для проезда пожарной техники, содержаться в исправном
состоянии.

Мы вам раздадим памятки «Населению в весенне-летний пожароопасный 
период», «Пожарная безопасность», «О соблюдении мер пожарной 
безопасности в жилье», пожалуйста, распишитесь в ведомости учёта выдачи
памяток.
По первому вопросу выступили:

Дворовикова Е. И., ветеринарный врач, которая предложила поддержать 
главу поселения и призвала жителей к соблюдению правил пожарной 
безопасности. Напоминаю, что наивные, на первый взгляд, сжигания могут 
привести к масштабным пожарам, угрожать уничтожением жилых зданий и



жизни людей. В данном вопросе и стараться самим жителям, каждому 
гражданину быть осторожными в обращении с огнём, предупреждать, 
беседовать с детьми, соблюдать противопожарные меры.

По второму вопросу слушали: Комлеву М.И., заместителя главы 
администрации, которая сказала, что в адрес сельсовета приходят письма из 
финансово-экономического управления администрации Болынеулуйского 
района со списками граждан, где информируют о том, что на нашей 
территории имеются задолжники по налогам это -  транспортный налог, 
налог на имущество и земельный налог. Большая просьба к вам, 
налогоплательщики, если возможно, в скором времени оплатите налог, а то 
пеня с каждым днём увеличивается. Оплата производится в Банке.

ГТо второму вопросу выступили:
Кротова Александра Николаевна, художественный руководитель 
Удачинского СДК, которая предложила принять данную информацию к 
сведению.

Решили:
! Одобрить и принять к сведению вынесенные на собрании предложения.
Проголосовали единогласно.

Председатель собрания М.В. Лавринович

Секретарь собрания В.И.Бумаго


